

Vogelsbergkreis

Bürger nutzen Dialogplattform

[22.11.2012] Drei Wochen nach dem Start des Bürgerdialogs zeigt sich der Vogelsbergkreis zufrieden: 2.000 Interessierte hätten die Plattform besucht, zwei Dutzend Kommentare und neue Beiträge wurden geschrieben.

Seit 1. November 2012 nutzt der Vogelsbergkreis das Internet-Portal direktzu für den Bürgerdialog ([wir berichteten](#)). Dieser ist nach Aussage von Landrat Manfred Görig sehr gut angelaufen – 2.000 Interessierte hätten die Seite bereits besucht, zwei Dutzend Kommentare und neue Beiträge wurden geschrieben. Drei Wochen nach dem Start haben die User drei Themen ausgewählt, welche der Landrat in den nächsten Tagen beantworten wird. Wie die Kreisverwaltung mitteilt, hat es die Versorgung des ländlichen Raumes mit schnellem Internet auf Platz eins geschafft. Die direktzu-Plattform bietet vier Stufen der Beteiligung: Lesen von Beiträgen, Abstimmen, einen Kommentar hinterlassen sowie Schreiben eines Beitrags. Görig: „Mit jedem neuen Beitrag wird es interessanter für die Internet-Nutzer – und auch für mich. Denn ich möchte in Erfahrung bringen, was die Menschen bewegt.“

(rt)

Stichwörter: E-Partizipation, Vogelsbergkreis, Bürgerdialog, Manfred Görig